

SUDESTE ASIÁTICO

Abdullah & Naima

Febrero 2016

“Todo tiene su tiempo y todo lo que se quiere debajo del cielo tiene su hora”.

Este pasaje hoy en día es **más real** en nuestras vidas. Creemos que en sus vidas en algún momento también han experimentado esta verdad.

Saber y entender este pasaje nos transmite **esperanza** y sobre todo en este tiempo. Hemos podido comprender también que debemos esperar, pero a su vez trabajar

Aquí estamos...



“Niñas de orfanato”

Hemos comenzado este nuevo año de Su mano, Su cuidado no nos ha abandonado.

LA FAMILIA Y ESTUDIOS

Estamos bien. Las niñas creciendo y avanzando en cultura e idioma, al igual que nosotros. Si bien todavía no dominamos ningunas de las dos pero con pasos firmes vamos conociendo a la gente y adaptándonos poco a poco. Esto no solo implica idioma, comida o manera de vestir (*ya que eso sería lo de menos*), lo cultural aquí va más allá de lo visible ya que la cosmovisión con la que

Se mueven o hacen lo que hacen es muy fuerte y basada en tradiciones ancestrales y a su vez mezclada con la religión dominante.

Esa es la parte que cuesta un poco porque la cultura no solo va contra lo que conocíamos o vivíamos como normal, sino que nos confronta con lo que tiene que ver con lo ético o moral y lo del Reino. Es ahí donde tenemos que parar y decir: **“ok, ¿esto lo incluyo o lo excluyo del estilo de vida que debo adoptar aquí?”** En fin por eso uno de nuestros motivos de clamor cada día es **SABIDURÍA**.



Lo que viene por delante.....

Abrimos nuestro corazón al contar nuestras **metas** porque entendemos que la tarea la hacemos juntos. Esta familia camina por este lado del mundo pero entendemos que nuestras **espaldas van cubiertas** por ustedes, quienes cada día nos recuerdan delante del ➡ Todopoderoso.

Este año hemos decidido dedicar la mayor parte de nuestro tiempo y fuerzas a **aprender Idioma y Cultura** porque entendemos que es la base que sostendrá la estructura que soñamos, en fe, construir para seguir alcanzando al que necesita conocer el Reino. Eso no nos quita el hecho de poder hacer **diferentes actividades de alcance** acompañando a otros obreros que ya dominan idioma y cultura.

El Señor nos ha abierto varias puertas y dado lindas **oportunidades** para compartir el msj, como, por ejemplo, que una persona cercana, vecina de nosotros **“prima”** nos pida que intercedamos por ella, ya que la persona estaba enferma.

Situaciones como esas son las que nos suceden. Ellos nos observan, nos analizan, preguntan y saben que somos **“de otro Reino”**. A nosotros nos llena de satisfacción porque este no es un país fácil en ese sentido. Aunque nos dicen (*colegas*) que esta ciudad, en la que estamos, es una de las más tolerables pero uno debe de tener sus recaudos.

Vemos y sentimos esta ciudad en la que vivimos como un **lugar de preparación** y escalón para al próximo lugar dónde él nos quiere llevar ya que durante este año realizaremos varios viajes exploratorios para conocer distintas necesidad y saber en qué podemos ser útiles. Por eso abrimos nuestro corazón a dar a conocer lo que vamos viviendo y como lo vamos viviendo porque deseamos ustedes sean parte en todo esto. Clamamos por **dirección clara** del lugar y el tiempo en el que nos tengamos que mover.

Por ahora les contamos que **al final de este mes debemos movernos de casa nuevamente**, estamos en busca alquiler porque se nos termina el plazo aquí donde estamos.

Si comparamos con nuestro país, aquí el alquiler no es tan caro como allá, pero el **punto a tener en cuenta** es que el contrato para alquilar casa tiene que ser por lo menos, mínimo 1 año y lo interesante es que uno debe **PAGAR el año completo** para luego firmar contrato.

Las casas las alquilan completamente vacías, hasta ahora ni en el país donde estábamos ni aquí habíamos necesitado comprar nada del interior de las casa porque eran contratos con colegas, pero ahora es diferente así que eso sería un poco lo complejo porque necesitamos mucho dinero. **Así que aquí estamos, confiando y buscando opciones.**



CENTRO DE LA CIUDAD

GRACIAS POR ESTAR PENDIENTES:

Muchos nos escribieron preguntando como estábamos (gracias por eso), por lo del **atentado** en la

capital de este país. Hemos respondido como ahora, el mismo fue lejos de nuestra ciudad. Si bien **no nos afectó físicamente** pero en la ciudad que ocurrió tenemos varios amigos los cuales nos pidieron que nos mantengamos en clamor.

Ya nos ha pasado el mes de Enero y podemos seguir viendo a **Papá a nuestro lado cumpliendo sus promesas.**

En mes de Febrero tenemos muchos retos y desafío por delante al igual que ustedes, imaginamos. Por eso los animamos a que de apoco sigamos **avanzando sobre este nuevo año de**

oportunidades que se nos ha entregado en mano. **“Con paciencia corramos la carrera que tenemos por delante”**, siempre disponiéndonos en amor a que Él nos use para su gloria.

Los amamos y seguimos de este lado, como ustedes del otro; todos por una misma causa: **EL REINO.**

MOTIVOS DE CLAMOR:

- ◇ **Sabiduría y dirección clara.**
- ◇ **Alquiler de la casa y los muebles**
- ◇ **Cuidado integral de toda la familia**
- ◇ **Obtención de la visa de estadía que necesitamos para estar en el país.**

